



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	www.viva.co.id
Media Cetak	

Pemprov DKI Jakarta Anggarkan Rp13 Miliar Untuk Program Mudik Gratis 2024

Oleh : Siti Adisya Kirana

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta telah menyediakan dana sebesar Rp 13 miliar untuk acara mudik dan balik Lebaran 2024 secara gratis menggunakan angkutan umum.

Pada hari Selasa, 20 Februari 2024, situs web LPSE Jakarta mengumumkan berita ini untuk pertama kalinya. Situs tersebut menyediakan informasi tentang tender "Penyelenggaraan Mudik dan Balik Gratis Angkutan Lebaran Provinsi DKI Jakarta Tahun 2024".

Proses evaluasi tender meliputi administrasi, kualifikasi, teknis, dan harga. Tender ini diawasi oleh Dinas Perhubungan DKI Jakarta. "Anggaran ini untuk Tahun 2024, dengan nilai paket sekitar Rp13 miliar. Harga perkiraan pakatnya sekitar Rp11,3 miliar," tulis LPSE Jakarta.

Pada periode Angkutan Lebaran 2024, Provinsi DKI Jakarta akan menyelenggarakan mudik gratis dengan bus yang mengangkut penumpang dan truk mengangkut sepeda motor secara gratis bagi warganya. Program ini dilampirkan di situs web.

"Serta membantu penyelenggaraan kegiatan mulai dari persiapan (Sosialisasi dan pelaksanaan pendaftaran peserta), pelaksanaan arus mudik seremonial keberangkatan arus mudik, memonitoring keberadaan kendaraan sejak diberangkatkan sampai dengan tiba di kota tujuan (baik bus pengangkut penumpang maupun truk pengangkut sepeda motor sampai diambil oleh pemilik kendaraan)," tulis keterangan dalam lampiran tersebut. Proses arus balik terus memonitoring keberadaan kendaraan sejak diberangkatkan hingga tiba di Jakarta dan membuat laporan penyelenggaraan mudik dan balik gratis pada tahun 2024. Sementara itu pada tahun lalu, Pemprov DKI Jakarta juga mengadakan Program Mudik Gratis DKI Jakarta Tahun 2023 untuk seluruh warga Jakarta yang akan merayakan Lebaran di kampung halaman mereka sebelum kembali ke Jakarta. Tujuan program ini adalah untuk memastikan bahwa orang dapat melakukan mudik dengan aman, nyaman dan menyenangkan.

Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, Usai Sidak Pegawai Pemprov

Pada tahun 2023, Program Mudik Gratis DKI Jakarta sudah mengakomodasi 19 kota dan kabupaten dari 6 provinsi yakni Lampung, Sumatera Selatan, Jawa Barat, Jawa Tengah, Daerah Istimewa Yogyakarta, dan Jawa Timur. Kota Bandar Lampung terletak di Provinsi Lampung, Sumatera Selatan; Kuningan dan Tasikmalaya di Jawa Barat; Tegal, Pekalongan, Semarang, Kebumen, Cilacap, Purwokerto, Solo, Sragen, Wonosobo, dan Wonogiri di Jawa Tengah; Kota Yogyakarta di Jawa Tengah; dan Madiun, Kediri, Jombang, dan Malang di Jawa Timur.